
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

１２／９（木） 鈴木美伸 杉山三郎 植田理都子  

１２／１０（金） 原田敏司 檜山智子 奥山孝二郎 大村 学 

１２／１３（月） 大野眞一 安野裕子 田中利恵子 関野隆司 

１２／１４（火） 志澤 清 木村信市 小松久信  

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

１ 番   

鈴木美伸 

１ 早川・片浦地区の活性化について 

（１）クラインガルテン開設可能性検討協議会の進捗状況と今後の予定につい 

  て 

（２）農業用倉庫の活用について 

２ 広域農道小田原南足柄線及び市道００２８について 

（１）広域農道小田原南足柄線（第４期地区）の開通について 

（２）市道００２８（サンサンヒルズ小田原付近）の歩道の舗装について 

３ 本市の職員の採用について 

（１）育児休業代替任期付職員の採用等について 

（２）臨時職員の採用等について 

４ 平成２２年度の税収及び来年度の税収見込み等について 

（１）法人市民税及び個人市民税等について 

（２）来年度の予算編成に与える影響等について 

 

２ 

 

１２ 番   

杉山三郎 

１ 平成２３年度よりスタートする第５次小田原市総合計画について 

（１）新総合計画にかける市長の将来都市像について 

（２）新たなる土地政策の取り組みについて 

（３）中心市街地の現況と展望について 

２ 財源確保を重視し「次世代のため今なにをすべきか」今直面している懸案

事業の取り組み状況と市民に税負担のない今後の方針について 

（１）市民ホールについて 

（２）お城通り地区再開発事業について 

（３）小田原地下街について 

（４）株式会社ジーエス・ユアサコーポレーション小田原事業所跡地、日本た 

  ばこ撤退、少年院移転等について 

 



３ 

 

１８ 番   

植田理都子 

１ 図書館の運営について 

（１）図書館運営の現状から 

（２）お城通り地区再開発事業用地内の図書館開設に関する陳情の採択に関連 

  して 

（３）図書館の充実に向けて 

２ 中小企業振興策について 

（１）地域経済・社会における中小企業の役割と現状について 

（２）本市の中小企業振興対策について 

（３）中小企業振興条例等の策定について 

 

４ 

 

２５番   

原田敏司 

１ 史跡小田原城跡本丸・二の丸植栽管理計画について 

（１）天守閣から図書館側及び都市計画道路小田原早川線側の樹木を伐採した 

  理由を問う 

（２）複数の専門家に見てもらい、意見を伺うことも肝要ではないか 

（３）市民への十分な説明と意見聴取、そして合意形成が必要不可欠ではない 

  か 

２ 下菊川下流域の水害対策について 

（１）国・県にも責任があり協力を求めるべきではないか 

（２）治水の専門家の協力を仰ぐ必要があるのではないか 

（３）被害にあった地元住民や自治会と一心同体となって対策を講ずるべき 

３ おおとり保育園廃園問題について 

（１）独立行政法人国立印刷局との交渉の進捗状況について 

（２）保育園の待機児童について 

４ 富士見小学校の放課後児童クラブについて 

（１）富士見小学校に空き教室が確保できる見通しはあるか 

（２）隣地の元県有地の所有者と交渉し、その土地の一画にプレハブ等の施設 

  を建てることなども検討すべきではないか 

 

５ 

 

１６番 

檜山智子 

 

 

１ 本市におけるパブリックコメントの実施状況と今後の取組みについて 

（１）パブリックコメント実施の現状について 

（２）今後の制度化について 

２ 近年多発する集中豪雨への対策について 

（１）９月８日集中豪雨の実態と全市的被害の状況について 

（２）９月８日集中豪雨による小田原駅周辺の被害状況と考えられる原因につ 

  いて 

（３）都市型水害への対策の現状と今後の見通しについて 

（４）気候変動に伴う今後の水防方針について 

 



６ 

 

９番 

奥山孝二郎 

 

１ 本市の財政状況及び来年度予算見込み等について 

（１）税収の現状と来年度の見込みについて 

（２）本年度、普通交付税の交付団体となったことの影響について 

２ 市民ホール整備に伴う市民会館のあり方について 

（１）市民会館の活用及び整備について 

３ 女性の健康に関する施策等について 

（１）妊婦健診について 

（２）女性特有のがん検診について 

（３）子宮頸がんワクチン接種の公費助成について 

 

７ 

 

７ 番 

 大村 学 

 

１ 史跡小田原城跡本丸・二の丸植栽管理計画について 

（１）本計画の内容に対する市長の考えを問う 

（２）市民の反応やＴＢＳテレビ放映について 

（３）文化庁の考えについて 

（４）他の条例や基本計画などとの整合性について 

（５）今後について 

（６）史跡小田原城跡本丸・二の丸整備基本構想について 

２ 市民ホール整備について 

（１）当初スケジュールの問題点について 

（２）約２年半延期の変更スケジュール案の根拠を問う 

（３）建設総額について 

（４）計画用地について 

 

８ 

 

２１ 番   

大野眞一 

 

１ 広域行政について 

（１）消防の広域化について 

（２）ごみ処理の広域化について 

２ 市民ホールの建設について 

（１）用地確保等について 

３（１）市立病院の不祥事を市が解決しようとしない怠慢な姿勢について 

 

 



９ 

 

６番 

 安野裕子 

 

１ 小田原市地域防災計画に関して 

（１）災害時要援護者への対応について 

ア 災害時要援護者の所在の把握と救護体制について 

イ 災害時要援護者の防災訓練への参加について 

（２）情報の入手方法について 

２ 保育サービスの充実について 

（１）子育て世代の保育サービスに対するニーズの傾向について 

（２）保育所入所希望者の現状について 

（３）おおとり保育園の存続について 

３ 市政情報の共有とモニタリングの仕組みについて 

（１）広報活動やパブリックコメントの実施について 

（２）財政情報の共有について 

（３）モニタリングの仕組みづくりに向けての取り組み状況について 

 

１０ 

 

２７番   

田中利恵子 

 

１ 本市の中小零細企業を支援する対策について 

（１）中小零細企業の現状について 

（２）本市の中小企業等に対する取り組みについて 

（３）大きな経済効果を生んでいる住宅リフォーム助成制度の創設・その実現 

  について 

２ 本市の中小企業振興条例の制定とその実現をめざす取り組みについて 

（１）先進市の取り組みについて 

（２）本市の今後の取り組みについて 

 

１１ 

 

２６番   

関野隆司 

 

１ 小児医療費助成制度の拡充について 

（１）安心して子育てできる様に小児医療費助成制度を中学卒業迄をめざし目 

  標をもって拡充すべき 

（２）国に制度の創設を求め、県に拡充を求めるべきだ 

２ 市立病院の拡充について引き続き求める 

（１）９月議会以後の医師の手当て過払い問題についての対応 

（２）医師の手当て等についての疑問に答えるべき 

（３）医師確保の取組について 

（４）問題発生後の市立病院の対応について 

３ ＴＰＰについて市長の見解・対応を伺う 

（１）本市への影響をどの様に考えるのか 

（２）今後の対応について 

４ 本市の小・中学生の不登校・いじめ等に対する対応について 

（１）不登校・いじめの現状とその要因をどの様にとらえているか 

（２）本市の対応 

（３）今後の対応策 

 



１２ 

 

１７番   

志澤 清 

 

１ 市長の行政運営について 

（１）市長のリーダーシップについて 

２ 生活保護の実態について 

（１）受給者の増加要因について 

（２）適正実施について 

３ 教育問題について 

（１）少人数学級への対応について 

 

１３ 

 

５番   

木村信市 

 

１ 文化・スポーツの振興に関して 

（１）文化・スポーツ活動、生涯学習をどう支援するか 

（２）学校施設等の地域開放について 

（３）「市立小・中学校プール」の維持管理、活用について 

２ 女性の社会参画の推進に関して 

（１）「（仮称）小田原市男女共同参画プラン」の策定について 

（２）新たな課題と取り組みは何か 

３ 高齢者の施設利用割引に関して 

（１）公立施設利用における高齢者割引について 

（２）「福寿カード」の取扱いはどうなっているか 

４ 国府津山霊園計画の取り下げに関して 

（１）国府津山における墓地等経営許可申請書の取り下げに関して 

（２）小田原市の対応について 

（３）「神奈川県墓地等の経営の許可等に関する条例」等関係条例・規則等の 

  不備に関して 

（４）市街化調整区域内の開発行為等に係る土地利用調整事務等の見直しの必 

  要性と同区域内の土地利用計画について 

 

１４ 

 

１０番   

小松久信 

 

１ 小田原市に於ける契約について 

（１）地方自治法第２３４条契約の締結について 

  ア 一般競争入札、指名競争入札、随意契約等の入札条件等については、

どのようになっているのか 

  イ 公契約条例等について 

２ 市内中小企業に対する支援等について 

（１）具体的施策等はどのように実施しているのか 

（２）効果は上がっているのか 

３ 小田原市立病院について 

（１）公設公営で運営していくのか 

（２）職員が働きやすい環境等を整備しているのか 

（３）医師等（医療職）と事務職等との連係はうまくいっているのか 

（４）地域医療等の拠点病院として、役目を果たしているのか 

 

 



 


